
Schulelternrat der Hans-Böcker-Schule, 

 Hans-Böcker-Str. 20, 31535 Neustadt 

An die 

Mitglieder des Rates 

Schulpolitische Sprecher der Parteien 

Teilnehmer vom 29.05.2018 in der HBS                     Neustadt den 10.09.2018 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

ich schreibe Ihnen heute, als Vorsitzender des Schulelternrates der Hans-Böckler-Schule, und möchte 

Ihnen erst einmal recht herzlich danken, dass sie es ermöglicht haben mit Ihnen am 29.05.2018 in der 

Hans-Böckler-Schule über die zukünftige Entwicklung der Schule zu sprechen.  

Mit Spannung habe ich die Themen der Ratssitzung zum 23.08.2018 erwartet und musste leider 

feststellen, dass die Hans-Böckler-Schule nicht Gegenstand der Ratssitzung wurde. 

Am 29.05. führten wir ein sehr konstruktives Gespräch mit dem Ergebnis (welches protokollarisch 

festgehalten wurde), dass sie auf der Ratssitzung im August noch einmal über die HBS und den Verbleib in 

der Phase 0, also die Weiterarbeit mit Herren Pohlmann und Niemann, sprechen wollten. Gerne gebe ich 

Ihnen auf Anfrage nochmal einen Einblick in das dazu erstellte Protokoll.  

Ich, als Vorsitzender des Schulelternrates der Hans-Böckler-Schule, kann und will es nicht verstehen, dass 

gemeinsame Entscheidungen bzw. Versprechungen Ihrerseits nicht umgesetzt werden. Ferner empfinde 

ich es Frechheit uns als Schule hier uninformiert zu lassen. Es fanden vorab keine Gespräche mit Frau 

Fischer als Schulleiterin statt in der ihr mitgeteilt wurde, warum die HBS nicht Gegenstand der Ratssitzung 

wurde. Durch einen reinen Zufall erfuhr ich von Frau Fischer davon. 

Sie blockieren derzeit - ich unterstelle Ihnen - aktiv die Weiterentwicklung einer entwicklungswilligen 

Schule. Die Schulleitung, die Lehrkräfte, die pädagogischen Mitarbeiter, die Elternschaft und vor allem die 

Kinder wünschen diese Veränderung. Dies wurde Ihnen bereits zu unserem Gesprächstermin eindrucksvoll 

bestätigt. Die Hans-Böckler-Schule will und wird nur den Weg zur teilgebundenen Ganztagsschule gehen. 

Der offene Ganztag steht nicht zur Diskussion. 

Was ist das für ein Signal aus der Politik ans uns Eltern, die im Übrigen auch Wähler dieser Stadt sind? 

Teilen sie mir gerne mit wie ich mit wie ich diese Ignoranz zu Versprechungen Ihrerseits meinen 

Elternvertretern rechtfertigen kann. Am 11.09.2018 findet die nächste Sitzung des Schulelternrates statt. 

Zu diesem Termin wird es meinerseits eine klare Berichterstattung an meine Elternvertreter geben.  

Auch habe ich als Mitglied und Beisitzer im Stadtelternrat Ihr Verhalten an die Vorsitzende des 

Stadtelternrates weitergeleitet. 

Ich möchte nun von Ihnen erfahren warum dies nicht so umgesetzt wurde wie vereinbart, wann die Hans-

Böckler-Schule auf die Tagesordnung der Ratssitzung gesetzt wird, und was sie tun möchten damit sich so 

etwas nicht wiederholt. 

Ich freue mich auf Antwort von Ihnen.  

Mit freundlichem Gruß 

 

Fabian Möllmann 

Vorsitzender des Schulelternrates 

der Hans-Böckler-Schule 

Der Schulelternrat 


